

Reise des Prälaten nach Russland

In der Kathedrale von Moskau feierten Bischof Javier Echevarría und der Moskauer Erzbischof Paul Pezzi eine Danksagungsmesse für die Seligsprechung von Alvaro del Portillo.

05.11.2014

Hl. Messe in der Kathedrale

Msgr. Paolo Pezzi, Erzbischof von Moskau und Msgr. Javier Echevarría, der Prälat des Opus Dei feierten

gemeinsam eine Danksagungsmesse in der Kathedrale von Moskau aus Anlass der vor kurzem erfolgten Seligsprechung von Alvaro del Portillo.

Die Messe war von vielen Gläubigen besucht, die an den Bildungsmitteln des Opus Dei teilnehmen. Außerdem segnete der Erzbischof eine Ikone des seligen Alvaro del Portillo. Am Ende der Messe konnten die Gläubigen eine Reliquie des Seligen verehren. Zu Beginn der Messe dankte Erzbischof Pezzi Bischof Echevarría für seinen Besuch in Moskau und bedankte sich für die Arbeit der Prälatur in seiner Diözese. "Die apostolische Arbeit der Mitglieder des Opus Dei in Moskau und Sankt Peterburg", sagte der Erzbischof, "ist wunderbar und aufbauend für das Bistum."

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/reise-des-pralaten-nach-russland/> (02.02.2026)